



## Communiqué

A l'issue d'une réflexion stratégique initiée en 2022, le secteur français de la nutrition animale consolide ses actions en matière de sécurité sanitaire et de qualité des aliments pour animaux d'élevage.

Pour transformer cette ambition en réussite, les conseils d'administration de toutes les structures signataires de ce communiqué, ont donné leur accord pour travailler dès à présent ensemble sur le projet de création d'une entité unique, fédérant les démarches, expertises, outils actuels et à venir de management de la qualité et de la sécurité sanitaire des aliments pour animaux.

Ce projet structurant, respectueux des valeurs et des fondamentaux portés par la profession renforcera les démarches et l'expérience acquise en matière d'analyse des risques, de surveillance, de contrôle, de certification. Cette réussite sera au service de l'ensemble des filières des productions animales et de la sécurité sanitaire de notre alimentation.